

Fecha 28.02.2014	Sección Política y Sociedad	Página 71
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Liberan a 61 inmigrantes secuestrados en Reynosa

Jorge Monroy

EL ECONOMISTA

EL GABINETE federal de seguridad informó que elementos del Ejército localizaron en una vivienda de Tamaulipas a 61 personas: tres mexicanos, cuatro hondureños, un nicaragüense, 33 guatemaltecos y 20 salvadoreños, quienes se encontraban secuestrados.

El gabinete precisó que el pasado miércoles, en la colonia Sierra de la Soledad, municipio de Reynosa, Tamaulipas, elementos del Ejército mexicano que realizaban un reconocimiento terrestre observaron a personas que desde el interior de un domicilio pedían auxilio.

Los secuestrados manifestaron que se encontraban en esa situación desde hacía 15 días y les pe-

dían entre 3,500 y 6,000 dólares para cruzarlos a Estados Unidos.

El gabinete federal, integrado por la PGR, la Secretaría de Gobernación, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Marina y la Comisión Nacional de Seguridad, precisó que los sujetos liberados se encuentran a disposición del Agente del Ministerio Público de la Federación que, en coordinación con el Instituto Nacional de Migración, determinará su situación jurídica.

DETIENEN A JAPONÉS CON DROGA

Por otra parte, la Comisión Nacional de Seguridad informó que elementos de la Policía Federal que realizan operaciones en el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México** detuvieron a dos personas originarias de Japón, quienes pretendían abordar un vuelo

comercial con destino a Lima, Perú, en posesión de 220 pastillas de metanfetamina.

En una revisión de seguridad en la sala de última espera de la Terminal 2, los elementos de la Policía Federal tuvieron contacto con Sakurai Ippey y Minami Yuichiro, quienes al notar su presencia mostraron marcado nerviosismo.

Con apoyo de un binomio canino especializado en la detección de narcóticos y explosivos, efectivos federales localizaron dentro del equipaje de ambas personas diversos recipientes que contenían pastillas de colores blanco y azul. Los detenidos fueron puestos a disposición de las autoridades ministeriales y del Instituto Nacional de Migración.

jmonroy@eleconomista.com.mx



El Ejército encontró a los inmigrantes en una casa en la que llevaban secuestrados 15 días; la mayoría es de origen guatemalteco. FOTO: REUTERS

